
Die Vorsitzende weist darauf hin, dass die Einwohner während der Beratung zum TOP 6 ihre 

Fragen stellen können, da dieses lt. Geschäftsordnung zulässig ist. 

 

Weitere Anfragen werden nicht gestellt.  


